

《单词百科:multiply是什么意思?multiply怎么发音?multiply的解释和用法》

英语单词multiply是什么意思?multiply怎么读?multiply怎么发音?简答网为您整理了multiply的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



multiply怎么读

multiply的读音:[m lt plɑ]

multiply的意思

1、vt.& vi.乘;(使)相乘;(使)增加;(使)繁殖;

multiply的相关词组

1、cross multiply 交叉相乘;

2、multiply bellows 多层波纹管;

multiply的近义词

- 1、advance vt. (使) 前进;将...提前;预付;提出;
- 2、augment vt.增强, 加强;增加, 增添;(使) 扩张, 扩大;
- 3、breed vt.产(后代), 生;产生, 导致;优生交配;养育, 训练;
- 4、burgeon v.发芽, 抽枝;迅速发展;
- 5、enlarge vt.& vi.扩大, 放大;扩展, 扩充;拉长说, 详述;

multiply的反义词

- 1、divide v. (使) 分开;分配;除以;分隔;(使) 产生分歧;
- 2、singly adv.单独地;单身地;单个地;单枪匹马地;

multiply的双语例句

- 1、As we try to keep up with these varying references, inhibitions build upon themselves and multiply.

当我们尝试要跟上这些变异的参考点时,这些禁忌就互相堆叠而加倍产生.

- 2、Certainly, after passes through the ingenious combination bonsai sale price to multiply.

当然, 经过巧妙组合后的盆栽身价倍增.

- 3、Bless and multiply the efforts of all our staff and volunteers.

求你祝福及培增工作人员及义工们所付出的努力.

- 4、His son is learning to multiply and divide.

他儿子正在学习乘法和除法.

- 5、Because oral bacteria multiply, bad breath can occur, dental caries, and gingival recession.

由于口腔内细菌大量繁殖, 可以出现口臭、 龋齿, 以及牙龈萎缩.

6、 This morning 8:00, multiply by to catch fire a car, we at Hangzhou.

今天上午8点, 乘着火车, 我们来到了杭州.

7、 He learned to multiply at the age of five.

他五岁学会做乘法.

8、 Step 3: Multiply the Factor selected in Step 1 by the area form step 2.

第3步骤: 将步骤一中选择的环境因素乘以步骤二中的区域大小.

9、 Take the time in seconds, square it, and multiply by 5.12.

记下用了多少秒时间, 将其平方, 再乘以5.12。

10、 Multiply 6 by nothing, and the result is nothing.

零乘以六的结果是零.

11、 The interchangeable shunts are used to multiply the measuring range of current of measuring instruments.

该类固定式定值分流器用于扩大仪表测量电流范围,其额定电流见相应表格.

12、 And if the dance is a good physical exercise as well, the benefits multiply.

如果这种舞蹈还是一种良好的体育运动, 则益处加倍.

13、 As for you, be fruitful and increase in number; multiply on the earth and upon it.

神赐福给挪亚和他的儿子、对他们说、你们要 生养 众多 、 遍满了地.

14、 Friendship can multiply joys and divide griefs.

友谊能倍增欢乐分担悲痛.

15、 Take the average of those ratios and multiply by a hundred.

算出那些比率的平均值再乘以100。

16、 Change the new layer type on Multiply also.

将新图层的样式也更改为叠加.

17、 When the squeegee screen scraper, squeegee pressure to screen stretch, tension will multiply.

当刮刀刮印丝网时,刮印压辛把丝网拉伸,压辛会成倍补充.

18、 Friendships multiply joys and divide griefs.

友谊增进欢乐,分担忧愁.

以上是简答网为您整理的multiply怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于multiply的用法、

multiply的释义、multiply的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/multiply>

